



Medieninformation Tourismusverband Osttirol, 10.08.2024: Die Feierliche Eröffnung des Sommerfestes Lienz 2024 und ein stark besuchter Tag 1 in der Altstadt Lienz

Gut besuchter Auftakt zum Sommerfest

Der 1. Tag des Sommerfestes Lienz war ein gelungener Auftakt für die dreitägige Veranstaltung, für die bis Sonntag ideales Wetter vorhergesagt ist. Bereits um 17.00 Uhr begannen Bands & DJs auf allen Festbühnen mit ihren Auftritten. Bei sommerlichen Temperaturen füllte sich die Stadt langsam aber stetig. Der Klostergarten war als erster Hot Spot gut besucht. Familien nutzten bereits tagsüber das Unterhaltungsangebot für Kinder im schattigen Garten. Bei der feierlichen Eröffnung von ca. 18.30 bis 19.30 Uhr war der Hauptplatz so dicht bevölkert, dass die Kutschen des Festzuges kaum durchkamen. Tanja Eder-Possenig führte gekonnt und dreisprachig durch den Festakt. Zahlreiche Ehrengäste aus der regionalen Politik und Wirtschaft waren der Einladung des Veranstalters TVB Osttirol gefolgt und nahmen auf der Festbühne Aufstellung. Um ca. 18.45 Uhr setzte sich der Festzug am oberen Ende der Rosengasse in Bewegung und traf um ca. 19.00 Uhr am Hauptplatz vor der Festbühne ein. Angeführt von der Musikkapelle Goofbrass folgte ein mit dem Lienzer Stadtwappen geschmückter Blumenwagen, auf dem BMⁱⁿ LA DI Elisabeth Blanik neben der Kutscherin Platz genommen hatte. Es folgte der mit Lienzer Rosen geschmückte Wagen von Philipp Jans mit TVB-Obmann Franz Theurl. Den beiden Kutschen folgten die Sommerfestwirte, Obleute oder Vereinsmitglieder aller 24 Trägervereine in Vereinstracht bzw. Vereinskleidung. Mit ihnen marschierte Minister Mag. Norbert Totschnig, MSc. Der Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Regionen und Wasserwirtschaft eröffnete gemeinsam mit der Bürgermeisterin und dem TVB-Obmann offiziell das Sommerfest 2024.

Offizielle Begrüßung & Bieranstich

BGMⁱⁿ LA DI Elisabeth Blanik übernahm als Gastgeberin die offizielle Begrüßung. Sie bedankte sich beim TVB Osttirol für die Organisation und betonte die gute Zusammenarbeit von Tourismusverband und Stadtgemeinde, die das Sommerfest unterstützt.



TVB-Obmann Franz Theurl war die Erleichterung nach der anstrengenden Organisationszeit anzumerken. Es sei natürlich ein Fest nicht nur für die touristischen Gäste, sondern auch für die Osttirolerinnen und Osttiroler. Besonders wichtig sei ihm, dass der TVB mit Unterstützung der Stadt Lienz etwas für die heimischen Vereine tun könne. Der TVB hat keine Kosten und Mühen gescheut, um allen ein attraktives Fest zu bieten. „**Es** ist ein Fest der Gemeinschaft. Hier geht es nicht nur darum, wer es bezahlt, sondern darum, zusammenzuhalten. Die Stadt ist ein starker Partner und so können wir gemeinsam etwas für die Vereine vor Ort, die Träger des Festes, tun. Auch innerhalb des Tourismusverbandes stehen Vorstand und Aufsichtsrat geschlossen hinter dem Event. Hervorzuheben sind auch die organisatorischen Leistungen unserer Mitarbeiter, allen voran Otto Trauner, Alfred Webhofer und natürlich vielen weiteren Helfern, die musikalische und technische Organisation von Hannes Ladinig und die Kommunikationsarbeit von Andrea Zanier und ihrem Team von azett kommunikation. Ich bedanke mich bei allen, die dazu beigetragen haben, dass dieses Fest so gut anlief und die Stimmung bei allen so gut ist. Man sieht nur fröhliche Gesichter - bei den Vereinen, bei den Bands und bei den Besuchern. Es ist wirklich ein Fest für alle.“

Auch Bundesminister Norbert Totschnig lobte den gemeinschaftlichen Aspekt des Lienzer Sommerfestes. Er ergänzte das Motto des Festes „**zommsitzn. zuahorchn. zomm feian.**“ um „**zommhelfen**“ und nahm gemeinsam mit Franz Theurl und Elisabeth Blanik den Bieranstich vor. Unterstützt wurden sie dabei von Braumeister Harald Green von der Gösser Brauerei Falkenstein.

Fakten zu Tag 1 des Lienzer Sommerfestes

- Die Einsatzleitung geht von 10.000 Festbesuchern am Freitag aus.
- Die Einsatzleitung und auch die Polizeidienststelle Lienz melden keine Zwischenfälle und einen ruhigen Festverlauf.
- Das gastronomische Angebot der Vereine wurde gut angenommen, bereits um 21.00 Uhr waren die Speisen einzelner Stände ausverkauft.
- Freitagabend spielten 21 Bands, DJ's und Musikkapellen auf voll besetzten Plätzen. Es gab zwei Tanzaufführungen von BBOY LAWAL und der Tanzschule Armin.

[Website](#) mit allen Musik-Acts, Übersichtsplan & Gastroangebot | [Instagram](#) | [Facebook](#)

Die folgenden und viele weitere Fotos hier im [DOWNLOAD](#).
Credits flototschnig für TVB Osttirol (ja man schreibt Flo's Credits bitte so).



Mit den Festwägen sicher durch dichtes Gedränge. Spätestens hier legte sich die Anspannung des Organisationsteams und des TVB Obmanns Franz Theurl.





Die Lienzer Innenstadt war am Freitag, 09.08.2024 stark besucht. Besonders die offizielle Eröffnung zog zahlreiche Besucherinnen und Besucher an.





Die Ehrengäste auf der Bühne blickten dem Fest-Corso entgegen. Tanja Eder-Possenig moderierte gekonnt und dreispachig.



Die offizielle Eröffnung mit Bieranstich durch Minister Mag. Norbert Totschnig, MSc., BMⁱⁿ LA DI Elisabeth Blanik und TVB Osttirol Obmann Franz Theurl.